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9 月 10 日（火）、吉川小

学校で発明創意くふう展が

行われました。東中学校か

らは発表の部に 1 名、作品

の部に 8 名が参加し、その

うちの 3 名が杉戸農業高等

学校で行われた埼葛展に進

出しました。 

 
 
吉川市立東中学校 

学校だより 
 

あじさい 
 令和元年１０月１日  

10月 

〒342-0017 
住所 吉川市上笹塚 3-104-1 
電話 048-982-0244 

 生徒数 
１年生 １５９名 
２年生 １４０名 
３年生 １６５名 
合計  ４６４名 

10 月 （神無月） 
１日(火) ハンド新人戦（～2 日） 

    最終下校時刻 17：30 

３日(木) 生徒会役員選挙 

７日(月) 諸活動停止期間（～11 日） 

９日(水) 集金日 

10 日(木) 中間試験 

11 日(金) 中間試験・学校保健委員

会・ｽｹｱｰﾄﾞｽﾄﾚｲﾄ 

14 日(月) 体育の日 

17 日(木) 3 年⑤⑥進路学習会 

18 日(金) 埼葛科学展（吉川美南小）

～20 日 

20 日(日) PTA 資源回収 

21 日(月) 生徒集会(任命式)、市内駅伝

（美南公園）、ふれあいデー 

22 日(火) 即位礼正殿の儀 

24 日(木) 学校公開①、ＰＴＡ運営委

員会 

25 日(金) 学校公開②、午後文化祭準

備 

26 日(土) 学校公開③、学校評議員会 

     ☆文化祭(合唱コンクール)☆ 

28 日(月) 振替休業日 

29 日(火) 月曜時間割 5 時間授業 

30 日(水) 旭小学校音楽朝会 

31 日(木) 専門委員会 

11 月 （霜月） 
１日(金) 彩の国教育の日・ﾊﾞｻﾞｰ準備 

２日(土) 開校記念日・ＰＴＡバザー 

３日(日) 文化の日 

５日(火)～12 日(水) ３年生三者面談 

６日(水) 生徒集会 

７日(木) 市内音楽祭 

11 日(月) 第３回東部地区学力テスト

(３年) 

東中学校教育目標 

自ら考え、進んで実行 

吉川市教育大綱 

家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく 

第６０回体育祭 

校長 前田 稔 

 

 開会式直前、「運動するにはよい天候」と、ひとまず安心してグランドへ。しかし、予想して

いなかった雨が降り始めました。すぐに止むだろうと期待するものの、小雨ながら雨脚は強く

なる。暑いどころか寒い。元気に明るくと自分に言い聞かせるけれど、気持ちは不安で重い。

本部テント周辺の職員の口数も少ない。 

 一方、きれいに引かれたトラックを挟んだ真向いの生徒席では、体育委員の女子が「次の種

目に出る人は、早めに準備して！」と、大きな声で指示を出している。「寒くないか？」と声を

かけると「今、走ってきたばかりなので大丈夫です。」と、男子生徒が元気に答えてくれる。不

意に「校長先生、この雨どうにかしてください。」と笑顔でお願いをされる。「わかった。どう

にかする。」と、同じく笑顔で答える。すると、周囲の２、３名から「お願いしまーす！」と、

明るい声が聞こえる。中学生とだからこそ通じ合う、たわい無いいつものやり取り。心に薄い

光が指す。ちょうどその時、見上げた空が少しだけ明るくなり、生徒全員が一体となって動く

東中体育祭の本当の幕開けとなりました。 

 「地域の方や保護者の方の応援が温かい、とても和やかな雰囲気の体育祭ですね。東中の体

育祭という感じがします。」と、来賓の方からお話をいただきました。競技であれ、任された役

割であれ、生徒が躍動する姿に触れ、ご参観いただいた地域の方々や保護者の方々のご支援が、

うれしい贈り物となって東中に届けられたという思いでいっぱいになりました。ありがとうご

ざいました。 

 地域の応援の中で東中学校の生徒は育っています。ぜひ、皆さんも地域の活動やイベントに

機会を見つけて参加してください。地区の運動会やボランティア活動への参加も、地域の一員

である中学生として大切です。 

 体育祭は終了しましたが、三連休明けの 18日の放課後には、すでに第１回文化祭実行委員会

が開かれました。東中は、まさに集団の成長の時を迎えています。 

今後の予定 

発明創意くふう展 

9 月 7 日（土）、ＰＴＡ校内除草を実施しました。

当日は、暑すぎるほどの好天。それにも関わらず、生

徒と保護者を合わせて 300 人近い参加者がありまし

た。お陰様で、きれいな校庭で体育祭を実施すること

ができました。ありがとうございました。 

   

ＰＴＡ校内除草 



 


